



## Cercanos a Morena resultan sorteados para aparecer en la boleta de candidatos a la SCJN

El proceso de insaculación del Comité del Poder Ejecutivo fue el más rápido derivado a la dinámica propuesta

Por Octavio Vargas

03 Feb, 2025 07:51 a.m. MX



María Estela Ríos González y Gabriel Regis López cercanos a Morena (Cuartoscuro | @Mx\_Diputados)

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo Federal definió ayer la lista de candidaturas que serán enviadas a la presidente Claudia Sheinbaum Pardo para su aprobación; sin embargo, entre los nombres que resultaron **sorteados para llegar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** aparecen perfiles **cercanos al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**.

Una de las mujeres que podría ser candidata es **María Estela Ríos González**, exconsejera jurídica de la presidencia durante el **gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador**, aunque también desempeñó el mismo cargo cuando el exmandatario fue Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal.

A la par, durante la gestión de López Obrador, **Ríos González fue considerada dentro de la terna para ocupar un cargo en la SCJN**, entre las que resultó seleccionada Lenia Batres Guadarrama como ministra.

En el caso de los hombres, ayer fue sorteado **Gabriel Regis López**, un juez que aparentemente se había mostrado como un contrapeso del Poder Ejecutivo, e incluso **fue señalado por los legisladores morenistas de favorecer a priistas**. Sin embargo, tras la aprobación de la reforma al Poder Judicial de la Federación demostró su apoyo a su implementación, pese a la advertencia de diferentes organismos nacionales e internacionales.



En 2023, Gabriel Regis estuvo envuelto en una polémica, después de que los diputados de **Morena acusaron que el diputado Pablo Angulo, del PRI, actuó en contubernio con el juez** para decidir la suspensión de la elección del titular de la Unidad de Evaluación y Control de la Auditoría Superior de la Federación.

Aleida Alavez Ruiz, exvicecoordinadora de Morena, dijo que Regis López había concedido amparos contra reformas impulsadas por el partido, como **fue en contra del denominado Plan B, y un amparo en contra de López Obrador** para que no se expresara acerca de la extinción de los 13 fideicomisos del Poder Judicial.

En tanto, fue en octubre de 2024, cuando el juez apareció en compañía de **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna** en la Cámara de Diputados en donde anunció que participaría en el proceso electoral.

También mencionar que entre las aspirantes sorteadas, aparece **Fabiana Estrada Tena**, excolaboradora de Arturo Zaldívar, actual coordinador general de Política y Gobierno, este último negó que se haya tratado de un dedazo, sino que pasaron las etapas de elegibilidad e idoneidad por "sus méritos".

### **Familiares de exministra de la SCJN también llegarán a la boleta**

Asimismo, el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo Federal insaculó a **Jorge Emilio Sánchez Cordero Grossmann, sobrino de la exministra y ahora diputada por Morena Olga Sánchez Cordero**, para que sea candidato a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Mientras que el pasado jueves, el Senado confirmó que Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de **Olga Sánchez Cordero**, será candidata para ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Vale **recordar que la jurista fue una de las más férreas críticas de la Reforma al Poder Judicial** del expresidente López Obrador y la tachó como un "golpe de estado".



### **Comité del Poder Ejecutivo realiza en poco tiempo la insaculación**

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo, en comparación con los otros Poderes, realizó el proceso de insaculación en un menor tiempo, pese a la cantidad de aspirantes que pasaron las etapas de elegibilidad e idoneidad.

Entre las razones porque este Comité realizó el sorteo en un menor tiempo fue porque contaron con el apoyo de la Lotería Nacional, además porque no iba mostrando los números de las pelotas que ingresaba ni decía los nombres de cada uno de los aspirantes que habían resultado insaculados, en su lugar publicó la lista completa y pidió que estos fueran cotejados según se realizaba el sorteo.

[Cercanos a Morena resultan sorteados para aparecer en la boleta de candidatos a la SCJN - Infobae](#)